



Medienmitteilung

Eine Politik des "Mitgestaltens" - NORD-Projekte starten am 27.05.2019

Die NORD-Projekte starten am 27.05.2019. Die Veranstaltung findet um 19.15 Uhr im Panoramasaal der linth-arena sgu statt. Alle sind herzlich eingeladen, um gemeinsam Glarus Nord zu gestalten.

"NORD-Projekte" ist ein Projekt für mehr Bürgerbeteiligung - eine Möglichkeit für alle Interessierten, die Gemeinde Glarus Nord aktiv mitzugestalten. Die erstmalige Durchführung beginnt mit der Ideenküche zum Thema "Jung und Alt in Glarus Nord". Die Veranstaltung findet am 27.05.2019 um 19.15 Uhr im Panoramasaal der linth-arena sgu statt.

Anschliessend gibt es für alle, die mögen, noch ein gemeinsamer Schlummertrunk. Anmeldung braucht es keine - mitmachen und eingeladen sind alle Einwohnerinnen und Einwohner von Glarus Nord.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
6. Mai 2019